

Sandra Dubem

Sprungbrett für Europa: Blick in die Arbeit des Frankreichzentrums 2001-2004

Un espace transfrontalier tel que celui de la Sarre, de la Lorraine et du Luxembourg, offre des opportunités inégalées en matière de coopération universitaire. C'est dans cet environnement naturellement européen que s'inscrivent les activités du Pôle France de l'Université de la Sarre. L'offre diversifiée qu'il propose s'adresse en première ligne aux étudiants, enseignants et chercheurs, mais aussi à un plus large public. Ces manifestations aspirent à faire prendre conscience à tout un chacun de son identité européenne. Pour s'approcher de cet objectif ambitieux, des Universités d'été sont organisées, soit dans un cadre interrégional comme ce fut le cas en 2003, ou dans celui du jumelage avec la ville de Nantes. Ces rencontres estivales lient l'utile à l'agréable : différents thèmes sont abordés avec une pluralité de perspectives, reflet de la diversité européenne. Outre les questions d'un intérêt universitaire, une préparation linguistique est effectuée sous la forme de cours intensifs. La formule des tandems, parce qu'ils donnent un aperçu du quotidien dans le pays voisin, est fortement appréciée.